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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１ 山　田　孝　夫
（公明党）

１　マンホール蓋について
　(1) マンホール蓋について
　  (ｱ) 種類と設置枚数は。
　　(ｲ) 耐用年数は。
　　(ｳ) 交換後の利用方法は。
　(2) デザインマンホール蓋について
    (ｱ) 制作費用は。
　　(ｲ) 設置目的は。
　　(ｳ) 設置枚数と箇所は。
  (3) マンホールカードについて
    (ｱ) 発行枚数は。
　　(ｲ) 市内・市外それぞれの配布枚数は。
　　(ｳ) 期待できる効果は。

市長
担当部長

２　市道９５９号線について
　(1) 整備状況について
    (ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 用地交渉の状況は。
　(2) 今後の見通しについて
  　(ｱ) 完成予定は。
　　(ｲ) 課題は。
　

市長
副市長
担当部長

３　視覚障がい者の投票について
　(1) 視覚障がい者の投票支援について
　　(ｱ) 現状の支援内容は。
　　(ｲ) 課題は。
　(2) 視覚障がい者用投票補助具導入の考えは。
　(3) 投票入場券について
　　(ｱ) 希望された方に対して点字シールを貼る考えは。
　　(ｲ) 音声コードを付与する考えは。
　

市長
副市長
選挙管理委員
会事務局長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１８日（水）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

２ 豊　嶋　　遥
（はすだ政和会）

１　消防職員の服務について
　(1) サングラスの着用について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 近隣消防本部の状況は。
　　(ｳ) サングラス着用の効果は。
　　(ｴ) サングラス着用を可能としてはいかがか。
　(2) コンビニエンスストア等の利用について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 近隣消防本部の状況は。
　　(ｳ) 休憩時間や食事時間の確保策は。
　　(ｴ) コンビニエンスストア等を利用してはいかがか。
　(3) 熱中症対策について
  　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 近隣消防本部の状況は。
　　(ｳ) ネッククーラー着用の効果は。
　　(ｴ) ネッククーラー着用を可能としてはいかがか。

市長
副市長
消防長

２　おくやみ窓口について
　(1) 現状は。
　(2) 近隣市町の状況は。
　(3) 課題は。
　(4) おくやみ窓口を設置してはいかがか。

市長
副市長
担当部長

３　指定避難所の開設状況等について
　(1) 市はどのように管理をしているか。
　(2) 市が利用しているシステムの機能は。
　(3) システムの利用実績は。
　(4) 市民への周知は。
　(5) 近隣市町の同様なシステムに対する導入状況は。
　(6) 新たな情報提供手段を導入してはいかがか。

市長
副市長
担当部長

４　路線バス施設整備費補助事業について
　(1) 概要は。
　(2) 実績は。
　(3) 効果は。
　(4) 課題は。
　(5) 今後の予定は。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１８日（水）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

３ 菊　池　義　人
（市民クラブ未来）

１　夏季の消防出動について
　(1) 熱中症の救急搬送について
    (ｱ) 件数は。
    (ｲ) 症状は。
    (ｳ) 過去との比較及び今年の傾向は。
  (2) 新型コロナウイルス関係の救急搬送について
    (ｱ) 件数は。
    (ｲ) 症状は。
    (ｳ) 過去との比較及び今年の傾向は。

市長
副市長
消防長

２　公共施設のエアコンについて
　(1) エアコンの故障状況及び室内の温度について
　　(ｱ) 故障している施設は。
    (ｲ) 設定温度にならないような施設は。
    (ｳ) 施設の温度管理はどのように行っているか。
　(2) エアコンの更新、メンテナンス状況について
　　(ｱ) 定期的なメンテナンスはどのように行っているか。
    (ｲ) エアコン更新の手法は。
    (ｳ) エアコン更新についての課題及び対応は。

市長
副市長
教育長
担当部長

３　雨水対策について
　(1) 大字蓮田地内八幡溜の雨水対策及び課題は。
　(2) 蓮田４丁目地内の雨水対策及び課題は。
　(3) 下閏戸地内（浄水場入口付近）の雨水対策及び課題は。

市長
副市長
担当部長

４　黒浜調整池について
　(1) 調整池設置の目的は。
　(2) 進捗状況及び現在の状況は。
　(3) 施工上の課題及び今後の予定は。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１８日（水）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

４ 鈴　木　貴美子
（公明党）

１　防災・減災対策について
　(1) 「福祉的な支援」について
    (ｱ) 必要性について市の考えは。
　　(ｲ) 災害応急対策としての取組みは。
　　(ｳ) 保健衛生環境の整備についての取組みは。
　(2) 避難所の運営について
　　(ｱ) 防災担当の女性職員の配置状況は。
　　(ｲ) 女性や子ども、高齢者が必要とされている備蓄用品の状
　　　況は。
　　(ｳ) ファーストミッションボックスの設置状況は。
　　(ｴ) デジタルキーボックスの設置状況は。
　(3) 防災監を配置することについての考えは。

市長
担当部長

２　認知症の人に寄り添った地域社会の構築について
　(1) 認知症に関する知識及び認知症の人に関する理解を深める
　　取組みについて
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後強化すべきと考えるがいかがか。
　(2) 認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技法である「ユマ
　　ニチュード」の普及について
    (ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後積極的に取組むべきと考えるがいかがか。
　(3) 地域における認知症ピアサポート環境の整備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　(4) 認知症の人の行方不明者対策の強化について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。

市長
担当部長

３　ヒアリングフレイル（耳の虚弱）について
　(1) 認識については。
　(2) 現在の取組みは。
　(3) 課題は。

市長
担当部長

４　帯状疱疹ワクチンの定期接種化について
　(1) 今後のスケジュールについては。
　(2) 負担割合についての考えは。
　(3) 対象とならない人への公費助成の考えは。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１８日（水）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

関　根　守　男
（はすだ政和会）

１　区域指定制度を活用した企業立地について
　(1) 現在の状況は。
　(2) 固定資産税等の税収効果は。
　(3) 今後の見通しは。
　

市長
担当部長

２　蓮田サービスエリア改築計画及び蓮田スマートインターチェ
　ンジ（下り線）について
　(1) 現在の状況は。
　(2) 今後の進め方は。

市長
担当部長

３　帯状疱疹ワクチンの予防接種について
　(1) 現在の状況は。
　(2) 任意接種への公費補助の考えは。
　(3) 定期接種に向けた対応は。

市長
担当部長

４　黒浜保育園について
　(1) 現在の施設の状況は。
　(2) 一時預かり事業の状況は。
　(3) 地域子育て支援拠点事業の状況は。
　(4) こども誰でも通園制度導入への対応は。
　(5) 施設改築の考えは。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）

５

発言日 ９月１８日（水）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

６ 武　藤　康　史
（市民クラブ未来）

１　自治会の現状と課題について
　(1) 蓮田市における自治会の状況
    (ｱ) 最近１０年間における自治会数、自治会加入率(世帯数
　　　ベース)の推移は。
　　(ｲ) 地域や自治会ごとの加入率のばらつき状況は。
    (ｳ) コロナ・ＳＮＳ普及などを経て、自治会の現況について
　　　市としての認識は。
　(2) 自治会活動と市の活動・市民生活との関連
　　(ｱ) 自治会を通じて行っている市の事務・事業は。
　　(ｲ) 自治会が果たす役割に期待するものは。
    (ｳ) 市としてのこれまでの支援内容と今後の自治会組織の維
　　　持・確保に向けての考え方は。
　(3) 今後の地域コミュニティを守るために
　　(ｱ) 災害対応等を軸に、自治会の「枠」を生かした地域のコ
　　　ミュニケーション再構築への取り組みは。

市長
副市長
担当部長

２　「民間力」の活用について
　(1) まちづくり構想・計画への民間ノウハウ・アイデアの活用
　　(ｱ) 民間活用の基本的考え方は。
　　(ｲ) 予定も含め直近３年間での民間の活用・交流事例は。
    (ｳ) 地元企業参画型の中央大手企業を含む幅広い官民連携を
　　　模索することはいかがか。
　(2) 総合振興計画実現に向けた自主財源の効率化につながる官
　　民連携の推進
　　(ｱ) 民間主導のＤＸ関連アプリ・プラットフォームの活用
　　　は。
　　(ｲ) 企業版ふるさと納税の延長・再開を念頭においた民間の
　　　事業参画に関する戦略検討は。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１８日（水）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

７ 高　橋　健一郎
（公明党）

１　市内での停電時における対応について
　(1) 今年の落雷による停電被害の状況は。
　(2) 避難所の開設条件は。
　(3) 今後における各地域の避難所確保は。
　(4) 停電時の対応として小中学校の体育館にエアコンを設置し
　　てはどうか。

市長
担当部長

２　熱中症対策について
　(1) ミストシャワーの設置は。
　(2) 市内のクーリングシェルターの場所は。
　(3) 小学生に冷却ミスト付ファンクーラーを配布してはどう
　　か。

市長
担当部長

３　乳がん検診について
　(1) 過去３年間の検診率は。
　(2) 過去３年間の発見数は。
　(3) エコー検査とマンモグラフィー検査の選択ができるように
　　してはいかがか。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１９日（木）

-7-



令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

８ 近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

１　西城・西新宿地区の水害対応について
　(1) 西新宿地区第一排水機場の更新のこれまで経緯は。
　(2) 新たなゲートの問題点は。
  (3) 埼玉県総合治水事務所との協議に時間を要している理由
    は。
  (4) 地域住民への元荒川・磯川など水位情報の提供は。

市長
担当部長

２　児童生徒の教育環境づくりについて
　(1) 子ども議会について
　　(ｱ) 今回の実施状況は。
　　(ｲ) 提案された質問に対しての対応は。
　　(ｳ) 子ども議会議員とのその後のつながりは。
　　(ｴ) 意見交換の場を設けてはいかがか。
　(2) 学校給食について
　　(ｱ) 食育の現状は。
　　(ｲ) 残食の状況・対応は。
　　(ｳ) 食事の時間等の問題点は。
　　(ｴ) 給食棟に近い空き教室で給食を食べられるようにしては
　　　どうか。
　(3) 小中学校のＧＩＧＡスクールにおけるタブレット端末更新
　　について
　　(ｱ) 現在の状況は。
　　(ｲ) 更新の方法は。
　　(ｳ) 更新による児童生徒への影響は。
　　(ｴ) ＩＣＴ教育に特化した教員の必要性は。
　　(ｵ) 保護者・市の負担は。
　(4) 部活動を地域クラブ活動に移行させるための取り組みにつ
　　いて
　　(ｱ) 現在の状況は。
　　(ｲ) アンケートによる問題点への対応は。
　　(ｳ) 蓮田市の方向性は。
　　(ｴ) 学校施設を利用することの考えは。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１９日（木）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

９ 山　田　慎太郎
（はすだ政和会）

１　はすだ観光協会に関して
　(1) 現状は。
　(2) 蓮田市との関わりは。
　(3) はすだ観光協会ビジョンとの関わりは。
　(4) 近隣市町の観光協会との違いは。
  (5) 蓮田市の観光振興についての考えは。
  (6) 今後の取り組みは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１９日（木）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１０ 木佐木　照　男
（新風会）

１　地域包括ケアシステムについて
　(1) 現状は。
  (2) 取り組みについて
    (ｱ) 在宅系サービスは。
　　(ｲ) 施設系サービスは。
    (ｳ) 予防、生活支援は。
　(3) 課題は。
 

市長
担当部長

２　子どもの貧困について
　(1) 現状は。
  (2) 対策について
　　(ｱ) 教育支援は。
　　(ｲ) 生活の安定支援は。
    (ｳ) 就労支援は。
　  (ｴ) 経済的支援は。

市長
教育長
担当部長

３　不動産等の相続について
　(1) 相続手続きの手順は。
  (2) 生前にできる相続対策は。
　(3) 相続人の範囲は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１９日（木）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１１ 湯　谷　百合子
（無会派）

１　いじめのない学校づくりに向けた取り組みについて
　(1) 「いじめ根絶アピール」を確実に実行するために
　　(ｱ) 全教職員が一丸となり全力をあげていじめをなくすため
      の支援は。
    (ｲ) いじめを絶対になくすためのいじめ予防の取り組みは。
　(2) いじめ被害者や加害者に対する支援について
    (ｱ) いじめの定義や認知の情報共有は。
　　(ｲ) 被害生徒の登校を保証する支援は。
　　(ｳ) 加害生徒に対する支援は。
　(3) 蓮田市いじめ問題専門委員会について
　　(ｱ) 蓮田市いじめ問題専門委員会設置条例第３条第２項と蓮
　　　田市いじめ防止基本方針第２章の２項目の委員構成の文言
　　　が一致していない理由は。
　　(ｲ) 委員の途中交代が起きた理由は。
　(4) 教育委員会人事について
　　(ｱ) 重大事態調査において、いじめ事案の関係者が委員会に
　　　おける担当者になることの公平・中立性の確保は。
　　(ｲ) 現状は。

市長
教育長
担当部長

２　いじめ重大事態調査について
　(1) 第三者委員会による調査について
　　(ｱ) 議事録の作成は。
    (ｲ) 中間報告書の作成予定は。
　　(ｳ) 最終報告書の公表は。

教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１９日（木）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１２ 深　田　康　孝
（日本共産党）

１　介護業界における２０２５年問題目前の介護保険法改正に伴
　う課題・問題点について
  (1) ２０２５年問題を目前にして、市内の高齢者の現状につい
　　て
　  (ｱ) 高齢者人口の推移
　　(ｲ) 介護認定件数の推移
    (ｳ) 訪問介護報酬引き下げによる影響は。
  (2) サービス利用者が増えていくなかでの課題について
    (ｱ) 介護認定にかかる業務の課題は。
　　(ｲ) ケアマネジャー・介護ヘルパー等の人材における課題
      は。
  (3) 地域との関わりのなかでの高齢者対策について
    (ｱ) 高齢者が孤立しないための取り組みは。
　　(ｲ) 認知症者に対する理解と啓発

市長
副市長
担当部長

２　多様な防災対策を
　(1) 自主避難所設置について
　　(ｱ) ７月２７日(土)の自主避難所の設置に至った経緯
　　(ｲ) 避難所設置に対する市民への周知
　　(ｳ) 避難者への対応
　(2) 自主避難所設置の今後の課題について
    (ｱ) 市内の自主避難所（クーリングシェルター）設置可能場
　　　所は。
　　(ｲ) 自家発電機など設備は。
　　(ｳ) 自主避難所運営に関わる職員配置は。
　　(ｴ) 自主避難所設置の民間施設への要請は。
　　(ｵ) 市民への周知並びに情報共有は。
　(3) 多様な防災対策について
    (ｱ) 大規模停電なども含めた防災対策は。
　　(ｲ) 個別案件についての対応は。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月１９日（木）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１３ 関　根　香　織
（はすだ政和会）

１　学校施設の整備について
　(1) 体育館の空調設備について
    (ｱ) 平野中学校に導入したスポットエアコンの費用対効果の
      検証
      ・イニシャルコスト
　  　・ランニングコスト
      ・費用対効果の検証
    (ｲ) 他校へのスポットエアコン導入の考えは。
　　(ｳ) 体育館へのエアコン設置の考えは。
  (2) トイレの洋式化・乾式化について
　　(ｱ) 蓮田市立小中学校施設長寿命化計画に基づく今後の整備
　　　方針
　　(ｲ) 財源確保の取組み
　　(ｳ) 整備手法の検討状況
　　(ｴ) 市内全校の洋式化・乾式化に向けた市の考えは。

市長
教育長
担当部長

２　保育園の整備・運営について
　(1) 園運営におけるＩＣＴ化について
    (ｱ) 欠席連絡方法の現状
　　(ｲ) 今後の予定
　　(ｳ) 国庫補助金を活用したＩＣＴ化の考えは。
　(2) 園給食における主食の提供について
    (ｱ) 現状
　　(ｲ) ３～５歳児クラスの主食提供についての考えは。
　(3) お昼寝用布団の準備について
    (ｱ) 現状
　　(ｲ) お昼寝用コットの活用
　(4) 土曜日の開所時間について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 開所時間の延長についての考えは。
　(5) 蓮田ねがやど保育園園庭の水はけについて
　　(ｱ) 雨天時の園庭の状況
　　(ｲ) 排水設備や排水経路の現状
　　(ｳ) 今後の園庭整備の必要性は。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（金）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１４ 諸　根　善　昭
（日本共産党）

１　精神障がい者に寄り添う行き届いた支援を
　(1) 蓮田市内の精神障がい者の現状と主な施策
　(2) 精神障がい者が利用している施設や家族会などからはどの
    ような要望が出されているか。
　(3) 精神障がい者と家族が系統的に相談できる体制づくりをす
    べきでは。

市長
担当部長

２　宿浦橋人道橋の一刻も早い実現を
　(1) 令和５年１２月定例会での答弁以後の市としての取り組み
　(2) ネクスコ東日本との協議の現状
　(3) 来年度予算で本格的着工に向けた段取りをすべきでは。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（金）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１５ 中　里　幸　一
（新風会）

１　消防行政について
　(1) 消防費の過去１２年間（平成２５年から令和６年）の推移
　（比較）について
　　(ｱ) 市予算に占める支出割合と金額
　　(ｲ) 消防吏員の人数及び消防隊・救急隊の構成
　　(ｳ) 車両を含む設備等の状況
　(2) 設備等の耐用年数と今後の更新計画及び概算見積りについ
　　て
    (ｱ) 通信施設
　　(ｲ) 消防車両及び救急車両
　(3) 今後の展望と課題及びその対策について
　　(ｱ) 単独消防本部体制の場合
　　(ｲ) 広域消防に移行の場合
　
　

市長
担当部長
消防長

２　道路整備事業について
　(1) 県道蓮田鴻巣線歩道整備事業について
　　(ｱ) 整備事業の進捗状況は。
　　(ｲ) 第一岩槻踏切歩道拡幅事業の進捗状況は。
　　(ｳ) 蓮田駅東口周辺地区、地区計画内の区画道路整備との整
　　　合は。
　　(ｴ) 担当職員の体制は。
　(2) 県道と交差する市道１０３０号線・市道４号線との交差点
　　整備は。
　(3) 市道５６号線の整備事業について
　　(ｱ) 整備事業の進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の整備に対する展望と対策は。
　　(ｳ) 担当職員の体制は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（金）

-15-



令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１６ 榎　本　菜　保
（日本共産党）

１　市民のいのちと人権を守る国保を
　(1) 今後の医療機関等での受付に必要な書類について
　　(ｱ) 現行の健康保険証
　　(ｲ) 資格確認書
　　(ｳ) マイナ保険証
　(2) 国保の現状と課題について
　　(ｱ) 法定軽減世帯数と加入世帯数に占める比率は。
     （７・５・２割それぞれ）
　　(ｲ) 所得別滞納世帯数と全滞納世帯数における割合は。
      ・１００万円未満
　　　・１００～３００万円未満
　　　・３００万円以上
　　(ｳ) 国保法第７７条に基づく条例等による保険税減免は。
　　　・申請した世帯数
　　　・実施した世帯数、内訳、総額
　　(ｴ) 国保法第４４条に基づく条例等による一部負担金減免
　　　は。
　　　・申請した世帯数
　　　・実施した世帯数、総額
　　(ｵ) 財政調整基金の残高推移と今後の見込み
　　(ｶ) 国保年税額の推移見込みと２０２３年度との差
　(3) 今後の市の取り組みについて
  　(ｱ) 国・県への意見
　　(ｲ) 決算補填等目的以外の法定外繰入の実施
　　(ｳ) 独自減免の実施

市長
副市長
担当部長

２　市における気候危機対策の推進を
　(1) 計画の進行状況は。
　　(ｱ) 環境基本計画
　　(ｲ) 地球温暖化対策実行計画（事務事業編）
  (2) 課題に対する今後の取り組みは。
　(3) ゼロカーボンシティ宣言をしてはいかがか。
　(4) 小中学校校舎・体育館への断熱改修とエアコン設置は。
　(5) 独自補助金制度の実施は。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（金）
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令和６年９月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１７ 齋　藤　　齊
（市民クラブ未来）

１　終活支援について
　(1) エンディングプラン・サポート事業の導入について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　　(ｳ) 今後の見込
　(2) 終活情報登録伝達事業の導入について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　　(ｳ) 今後の見込

市長
担当部長

２　見守りキーホルダーについて
　(1) 見守りキーホルダーの導入について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　　(ｳ) 今後の見込

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ９月２０日（金）
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